

Las condiciones climáticas no fueron un impedimento para que el Rotary Club de Zapallar reuniera a sus integrantes, invitados y autoridades para realizar la tradicional ceremonia de cambio de presidente por el periodo 2022-2023.

La actividad fue encabezada por Rodrigo Jarufe Fuentes Gobernador del Distrito 4320 quien se mostró impresionado por la gran convocatoria y lo emotivo de la ceremonia.

#### Anuncio Patrocinado



En la oportunidad fue investido como presidente José Rojas Leyton, quien recibió el collar de mando de manos del ahora Past President (ex Presidente) Eduardo Pérez Gamboa quien por motivos de la pandemia estuvo dos años a cargo de la agrupación que se destaca por el apoyo social a la comunidad.

Una vez investido el nuevo presidente Rojas Leyton manifestó su agradecimiento por distinguirlo en tan importante puesto y reafirmó el compromiso del club de seguir siendo un actor importante en la comuna y en Rotary a nivel nacional, “debemos estar claros que esto requiere una conexión muy importante con la comunidad, debemos conocer y saber de sus necesidades, dándoles prioridad poniendo nuestros planes y proyectos a su disposición”, luego la máxima autoridad del club zapallarino continuó diciendo que “ Asumir la presidencia del Club en este período, me enorgullece y emociona y si hay algo que está claro es que somos un tremendo equipo, donde cada uno de nosotros tiene un rol importantísimo y es vital para lograr y concretar lo que juntos planifiquemos. Esto no se

trata de la labor del presidente como un hecho aislado, se trata de lo que juntos llevaremos a cabo”, finalmente invitó a todos los asistentes a trabajar por el bien común de toda la comunidad.



**WAVM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte el presidente saliente Eduardo Pérez, agradeció el privilegio de haber sido el guía de este club por dos años además destacó la gran cantidad de acciones en beneficio de la comunidad que se han desarrollado, “Realmente estoy orgulloso de lo que hemos hecho en este tiempo, donde se han desarrollado acciones no solo en nuestra comuna sino que también hemos apoyado a otros lugares del país donde se han vivido emergencias o catástrofes, dejo este cargo con gran alegría y con la seguridad de que quienes se hacen cargo del club seguirán en la misma línea, concluyó Pérez.

En tanto el Gobernador Distrital quien es la máxima autoridad rotaria desde Arica hasta Casablanca, el distrito más largo del mundo, recalcó el accionar que ha tenido hasta ahora el Rotary Club de Zapallar, “Es impresionante ver como funciona este club -que a pesar de ser joven- en estos cuatro años de funcionamiento ha sabido cautivar a un importante número de personas que han ingresado. Además quiero destacar la enorme cantidad de acciones que han desarrollado y todo lo que han logrado en este tiempo”, finalmente se

## Rotary Club de Zapallar realizó la tradicional ceremonia de cambio de mando

puso a disposición para cooperar y apoyar a la entidad en el finiquito de nuevos proyectos.

En la ceremonia estuvo presente Gustavo Alessandri Bascuñan quien además de ser el Alcalde de Zapallar es el Presidente la Asociación de Municipalidades de Chile, el que regaló un flamante estandarte al club además de dedicar emotivas palabras, “ Cuando hablamos de solidaridad los rotarios lo son, cuando hablamos de preocupación por los demás , los rotarios lo son, cuando hablamos de trabajo desinteresado, los rotarios lo hacen, es decir en este club están reunidas un gran número de virtudes que le hacen bien a la sociedad ,especialmente en estos tiempos”.

También en la actividad se entregaron las medallas de servicio rotario en su grado máximo a los dos ex presidentes del club Eduardo Pérez Gamboa y Antonio Molina Daine y la medalla al Mérito Rotario al socio Abraham Castro.

Junto con las autoridades mencionadas anteriormente estuvieron presentes en la ocasión la Presidenta del Rotary Club Nogales Victoria Astudillo Mendoza, la Presidenta del Rotary Club de Puchuncaví Juana Carrasco Navarro, el Presidente del Rotary Club de Quintero Eduardo Asprea y el Presidente del Rotary Club de Los Andes Felipe Berríos.

Rotary Club de Zapallar realizó la tradicional ceremonia de cambio de mando



Rotary Club de Zapallar realizó la tradicional ceremonia de cambio de mando



Rotary Club de Zapallar realizó la tradicional ceremonia de cambio de mando



Rotary Club de Zapallar realizó la tradicional ceremonia de cambio de mando



## Rotary Club de Zapallar realizó la tradicional ceremonia de cambio de mando



y tú, ¿qué opinas?